



Rozones

Vizcaíno ya no se sube el sueldo

La que ayer anunció que revertirá el aumento de sueldo que se dio ella misma y a su equipo más cercano fue la gobernadora de Colima, **Indira Vizcaíno**. Con ello, nos comentan, busca corregir el rumbo que empezaba a torcerse. Y es que un ajuste salarial sería incontrovertible si los ciudadanos apreciaran sus resultados como gobernante, pero eso, en su corta gestión, aún no ocurre. Antes que en los temas de las percepciones personales, nos comentan observadores de la política colimense, el empuje de la mandataria estatal debería reflejarse más, aunque sea complicado, en el de la seguridad, que va de mal en peor. Ahí sí, nos dicen, se apreciaría un mayor despliegue de creatividad como la usada por quienes la convencieron de dar el paso en falso con los aumentos.

¿Y Compranet?

Ayer se cumplió una semana de la caída de Compranet, herramienta del gobierno para dar seguimiento a contratos, arrendamientos y adquisiciones, pero también vía indispensable para transparentar el ejercicio del gasto público. Y vienen creciendo desde el martes pasado que Hacienda informó de su suspensión temporal, las dudas y reproches ante el lamentable hecho. En un principio, nos comentan, pudiera haberse transmitido la impresión de que se estaban haciendo grandes esfuerzos por el restablecimiento de la plataforma, pero, con el paso de los días, la falta de explicaciones sobre lo que está ocurriendo y, sobre todo, la falta de una fecha para que vuelva a funcionar, lo único que ha generado son más y más dudas y también exhortos de instituciones como el Inai, para que pronto se restablezca y opere con normalidad. Lo anterior, porque hay datos de que cada día el gobierno firma más de 400 contratos que ahora están quedando en el limbo. Compranet llevaba 26 años funcionando bien, durante varios gobiernos. ¿Pues qué pasó?

Suben tono contra el INE

Como era de esperarse, los morenistas que aparecen en la larga lista de políticos a quienes el INE impuso medidas cautelares ante la posibilidad de que obtengan alguna ventaja indebida en futuras contiendas electorales, ayer respondieron. Y lo hicieron con una abierta frontalidad contra los árbitros electorales, es decir contra el INE y contra el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, a los que señalan de aplicarles una medida "claramente excesiva", "violatoria de las libertades y garantías individuales" y de una "parcialidad inadmisibles". Gobernadores, secretarios, legisladores y líderes partidistas lo hicieron a través de un desplegado en el que también reprueban que actúen en contra de Morena y los meten al "bloque conservador". El encendido reclamo esta vez no obtuvo respuesta del INE, algunos de cuyos integrantes han referido que no habrán de mover su decisión, salvo que el tribunal así lo mandase. Uf.



Pasos correctos en la Marina

En la Marina están dando pasos correctos, nos comentan, en el tema de la indagatoria que se realiza sobre el lamentable accidente en el que murieron 14 elementos el pasado viernes 15 de julio en Los Mochis, Sinaloa. Prueba de ello es que ayer la dependencia que encabeza el Almirante Secretario, **Rafael Ojeda**, publicó una comunicación en la que informa que las investigaciones del caso están en manos de la Fiscalía General de la República, además de que busca atajar las especulaciones que se están armando en diferentes espacios. "Esta Secretaría pide atentamente a la opinión pública esperar a que se obtengan los resultados de la investigación que efectúa la FGR, para evitar especulaciones sobre lo ocurrido con citada aeronave de la Armada de México", refirió la institución naval, que está acometiendo un reto importante con este asunto.

Dani Alves y "corcholatas"

El que está causando un verdadero revuelo no sólo entre los aficionados al fútbol y parcialmente a los Pumas por su llegada al equipo de la UNAM es el defensa brasileño **Dani Alves**. Y es que, nos cuentan, con sólo diferencia de minutos, dos "corcholatas" del Presidente **López Obrador** se apuraron ayer a darle la bienvenida al país y a la ciudad a través de mensajes en las benditas redes. La Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum** le escribió: "¡Bienvenido **Dani Alves** a los Pumas y a la Ciudad que lo tiene todo! Será un gusto verte en el Olímpico Universitario, y le agregó dos corazones uno dorado y otro azul, además del hashtag #SoyDePumas. Antes hizo lo propio el secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, con el mensaje "¡Bienvenido Dani Alves! ¡Qué buena noticia para nuestro equipo!". Nos hacen ver que si el futbolista viene saliendo del complicado dilema de elegir equipo, ahora que ha llegado a un país tendrá que enfrentar otro: ¿con quién se toma la foto primero? Uf.

Adán en el Tren Maya

Hablando de las llamadas "corcholatas", el que también anda muy movido pero en asuntos institucionales es el titular de Gobernación, **Adán Augusto López**. Nos cuentan que el funcionario ayer estuvo dedicado de lleno a un tema que le importa mucho al Presidente: el Tren Maya, para lo cual viajó a Quintana Roo y sostuvo diversas reuniones de las que dio cuenta en las benditas redes, por medio de dos mensajes, en el primero informó: "En Cancún, coordinados con el gobernador **Carlos Joaquín**, constructores y sindicatos locales de transporte firmamos un acuerdo para desarrollar sin contratiempos las obras del Tren Maya". En las imágenes que adjuntó aparece con el subsecretario de la Defensa, el general **Agustín Radilla** y con el titular de Fonatur, **Javier May**. En otro, escribió: "Esta tarde evaluamos los avances de las obras del Tren Maya. Ahora vamos a supervisión en los frentes de trabajo".